

Maximizá el uso de WedShoots y divertite con tus invitados

Por Romi Daniele

¡Motivá a tus invitados a que usen la aplicación! Ellos se van a divertir y vos tendrás capturados todos los detalles del casamiento multiplicando los fotógrafos oficiales. Te damos ideas de cómo incentivarlos a que participen.



<u>WedShoots</u> es una aplicación gratuita, muy fácil de utilizar, pensada para crear álbumes *online* de fotos, donde se compilarán tus capturas y las de tus invitados. Está disponible para <u>iPhone y Android</u>, y permite compartir de modo muy sencillo, fotos individuales o álbumes completos. A cada toma, podrán agregarles efectos y comentarlas en tiempo real. Basta con bajarte la aplicación, crear el álbum de tu evento, e invitar a quien vos quieras para estar interactuando y divirtiéndose. ¡Hacelo ya, y animá a tus invitados a que te sigan!

Te damos 10 ideas de competencias para potenciar el entretenimiento. Podés adelantárselas con el envío de la invitación, si armás un grupo virtual entre los invitados o cuando los invites a usar WedShoots, así todos están atentos, y el



entusiasmo empieza desde los propios preparativos. Recordar los concursos mediante una pizarra o cartel, al llegar a la celebración, será de utilidad para que nadie se quede afuera. Que pienses en premios, y los anuncies, también será un aliciente. Pueden ser detalles divertidos, que, al hacer entrega durante el evento, crearán un momento divertido y participativo en sí mismo.

1. "Megafotógrafo"

La idea es premiar a quien haya subido la mayor cantidad de fotos. Podés poner ciertas reglas, para que no se traten de capturas repetidas, o que sean la mayor cantidad de fotos de los novios o de alguna parte definida de la fiesta.

2. Capturas insólitas

Seleccionar tres fotos originales y hacer que la gente vote para determinar cuál resultó la más inesperada. Estarás incitando a que se inspiren con cosas locas para superarse entre ellos.





3. Preferido

Reconocer a quien haya sacado la foto con mayor cantidad de "Likes" o comentarios, así fomentarás la interacción. Es ideal si hay una pantalla que proyecte en vivo las capturas.

4. Figuretti

Mencionar a quien –excluyendo a los novios- haya salido en la mayor cantidad de fotos del evento. Esto también servirá para que los invitados estén atentos y no se dispersen, especialmente si el lugar donde hacés la fiesta ofrece diferentes ambientes.



5. Banda loca

Seleccionar la mejor foto grupal, de mesa o en poses más divertidas. Podés proponer mayor nivel de aplausos o hinchada para decidir la vencedora.

6. Selfie

Premiar la mejor *selfie*, individual o colectiva. Se pueden evaluar las más lindas, las de gestos más graciosos o las de mejor escenario de fondo.



4



7. Ladies

Elegir la toma más osada entre las chicas invitadas. También podés proponerlo para tomas sólo de "machos". Podés aprovechar para una votación de hinchadas, mujeres contra hombres en el evento.

8. Kids

Seleccionar la foto más destacada tomada por un niño, o que incluya a uno o varios niños; de este modo te asegurás que todos participen de las propuestas de concurso.





9. Foodies

Premiar el mejor escrache a gente degustando con entusiasmo el menú. Se lograrán capturas espontáneas y de disfrute, de los invitados rompiendo sus dietas.

10. Photobooth

Reconocer al que se haya fotografiado con más accesorios, caracterizando a algún personaje, con la mejor expresión o haciendo la mueca más divertida. Será atinado que pienses en alguien a quien le divierta la temática, y que pueda ayudarte a coordinar la sección; así podés relajarte y focalizarte en ser parte de las votaciones y selección de los ganadores. Es muy fácil y entretenido... ¡tenés que hacerlo!

Fuente: https://www.casamientos.com.ar/articulos/maximiza-el-uso-de-wedshoots-y-divertite-con-tus-invitados--c6197